

敬愛

甲斐市立敷島中学校
学校だより 第 8号
平成30年10月24日
発行 長田 靖

新チームが躍動! ...中巨摩新人大会



10月11日(木)と13日(土)、3年生から活動のバトンを受け、迎えた初めての中巨摩公式戦でした。各部が今までの練習で積み上げた成果を発揮し、正々堂々と戦い抜きました。この大会を経験して、確認できた成果や新たに見えてきた課題もあると思われます。県大会へ出場するチーム・選手は、上位進出を目指してがんばれっ!

□陸上競技部

<2年男子>清水 800m2位, 3000m1位
片岡 走高跳4位 井出 砲丸投6位
<1年男子>藤巻 砲丸投8位
<2年女子>山井 800m2位, 1500m3位
柿島 100m7位, 200m5位
青柳 砲丸投3位 末木 砲丸投5位
<1年女子>小尾 砲丸投1位
山野 砲丸投5位

□男子バレーボール部⇒県新人戦へ

3位 (○2-1橿形 ●0-2甲西, ○2-0若草)

□女子バレーボール部⇒県新人戦へ

4位 (○2-0田富, ○2-0白根巨摩, ○2-1竜王)
準決勝●1-2若草
3位決定戦●0-2玉穂

□男子バスケットボール部⇒県新人戦へ

2位 (○65-34竜王, ○45-44田富,
●55-88橿形)

□女子バスケットボール部⇒県新人戦へ

優勝 (○137-15甲西, ○103-21玉幡,
○62-32橿形)

□サッカー部⇒県新人戦へ

3位 (○6-0竜王北, ○2-0竜王北)
準決勝●0-1双葉, 3位決○4-0玉穂

□野球部

●1-1 (特別延長1-2) 八田・白根御勅使

□柔道部⇒県新人戦へ

男子団体2位 ●1-4竜王
個人階級別 岩間 3位 大場 2位
小林 3位 中込 1位

□剣道部⇒県新人戦へ

男子団体2位 (7校中)
女子団体2位 (5校中)

□ソフトボール部⇒県新人戦へ

●5-11押原, ●6-13橿形, ●1-3若草

□男子ソフトテニス部

個人戦: 若尾・鈴木ベスト8⇒県新人戦へ
団体戦: Aトーナメント5位⇒県新人戦へ
BCトーナメント3位

□女子ソフトテニス部

個人戦: 小澤・飯沼ベスト16⇒県新人戦へ
団体戦: Aトーナメント●1-2田富
BCトーナメント3位

□空手部

男子組手 仲田●0-6, ●中村0-6

□アーチェリー部

<男子30m・18m> 1位 千野 2位 佐藤
3位 花形
<女子30m> 1位 牧野 2位 深澤
3位 北原
<女子30m・18m> 1位 樋口 2位 猪股
3位 三井

地域の事業所の皆さま 大変お世話になりました！

18日(木)、19日(金)の2日間、地元の甲斐市を始め、県下多くの事業所様のご協力を
いただいて、2年生の職場体験を実施いたしました。

本校では、生徒たちが自らの生き方を考え、生涯にわたって自己実現ができる主体的な進路選
択・進路決定を目指して、3年間を見通した進路指導を行っています。この職場体験は、1年次
の職業調べの実践を踏まえ、綿密な計画による事前学習を重ねた上で、2年生のこの時期に位置
づけられています。

ある調査によると…

- ◎ 中学校で職場体験に積極的に取り組み、
事前・事後の学習を重視している学校の方が、
そうでない学校よりも、
- ①日常生活において生徒の積極性が高い。
 - ②進学する際、将来の仕事に役立つという理由を生徒が意識している。
 - ③様々な事ながらを踏まえて高校選択をした
い考えるなど、生徒の意識が高い。
- とされています。



※ここで言う認識率とは、学校の管理職が「キャリア教育の実践によって学習全般
に対する生徒の意欲が向上してきている」と回答した学校の割合のことです。

【「キャリア教育・進路指導に関する総合的実態調査」パンフレットより】



今回の職場体験が、2年生のこれからの学校生活や家庭
生活に十分に生かされるよう、事後の指導に力を入れて参
ります。お忙しい業務の中、生徒を受け入れてくださった
各事業者様には本当にお世話になりました。ありがとうございました。

来週は新コースでの強歩大会！

かつては学校をスタートし、県道を走って清川で折り返す往復の21kmのコースで行われていた本校の強歩大会は、交通事情に鑑み、これまで何度かコースの変更が行われてきました。一方、交差点も多くアップダウンに富んだ一般道を走行するため、安全確保には保護者の皆様のご協力が必要となり、休日(土曜日)に実施して参りましたが、近年は県の新人大会と重なり、参加できない生徒が何名も出てしまうことが課題でした。

そこで、全職員による視察と安全対策の検討を重ね、今年は荒川サイクリングロードを使う平日(10月31日水曜日)実施と致しました。平日にもかかわらず、PTA保健環境部をはじめ多くの保護者の皆様から協力の申し出をいただき、たいへん心強いです。

学校ホームページでも度々取り上げていますが、長距離走の授業への取組が盛り上がっています。生徒の皆さんは自分に合った、無理のない設定タイムを刻んで走ることができるように、練習を重ねてほしいと思います。

各ご家庭におかれましては、お子さんが心身ともに良いコンディションで当日を迎えられるよう、体調管理にご配慮くださいますようお願い致します。